
Freundeskreis Knechtsche Hallen – Keimzelle Kranhaus e.V. 

Protokoll der öffentlichen Vorstandssitzung vom 27.10.2014 im Kranhaus 

Beginn: 19:00 Uhr 

Anwesende: s. Anwesenheitsliste 

 

TOP 1 : Der Vorsitzende begrüßt die Versammlung und stellt die Beschlussfähigkeit des 

Vorstands fest.  

TOP 2 : Das Protokoll der letzten Vorstandssitzung wird einstimmig angenommen. 

TOP 3 : Bericht des Vorsitzenden 

• Gespräch mit Frank Sachau: Der Vorsitzende berichtet von seinem ersten Gespräch 

mit Herrn Frank Sachau, das in einem sehr angenehmen Rahmen stattfand. Als 

Ergebnis ist festzuhalten, dass Herr Sachau dem Projekt offen gegenüber steht, sich 

allerdings auch eine ergebnisoffene Position bewahren möchte. 

• Stand Unterzeichnung der Nutzungsvereinbarung: Ein weiterer Entwurf der 

künftigen Nutzungsvereinbarung wurde der Stadt ausgehändigt. In einer kleinen 

Runde mit Vertretern der Stadtverwaltung, des Freundeskreises sowie der Investoren 

soll die finale Ausfertigung zur Unterschrift vorbereitet werden. 

• 1.500 EUR Spende: Von einem namhaften Elmshorner Unternehmen, das namentlich 

nicht genannt werden möchte, erhielt der Verein eine Spende von 1.500 EUR für die 

weitere Ausstattung des Kranhauses. 

• 5.000 EUR Spende: Die Sparkasse Elmshorn hat eine weitere Spende in Höhe von 

5.000 EUR für Januar 2015 angekündigt. Damit sind die kalkulierten Kosten bzgl. 

Erwerb und Installation des Bullerjahn sowie der Ausstattung des Kranhauses 

vorbehaltlich einer Erhöhung der Zuwendung durch die Lawaetz-Stiftung gedeckt. 

Der Vorsitzende dankt Herrn Sachau für die Einladung zum Gespräch und die angenehme 

Gesprächsatmosphäre sowie den Unterstützern und Förderern des Vereins für die Spenden. 

TOP 4 : Bericht der Schatzmeisterin 

Der aktuelle Mitgliederstand des Vereins beträgt 80 Mitglieder.  

Bisher eingegangen sind 1.500 EUR an Mitgliedsbeiträgen. Die Einnahme aus den 

Mitgliedsbeiträgen für 2015 beläuft sich demzufolge auf 3.000 bis 3.500 EUR. 

TOP 5 + 6: Stand Herrichtung Kranhaus 

Am 06.11. findet ein offizieller Pressetermin mit den beteiligten Handwerksunternehmen 

und Vertretern der Stadtverwaltung statt.  

Bzgl. der Kostenübernahme für ein Buffet in Höhe von ~300 EUR für Andreas Boldt vom 

Turnerheim steht eine Zusage der Kostenübernahme seitens der Stadtverwaltung noch aus. 

Die Galerieschienen sind angebracht. 

Die weitere Demontage und Entsorgung der Abluftschächte sollte mit der Stadt geklärt 

werden. (Peter Kruse, Matthias Pitzer) Ggf. müssen die bereits abgebauten Elemente wieder 

zurückgebaut werden. 

  



TOP 7 : Stand Ausstattung Kranhaus 

Die bereitgestellten Mittel in Höhe von 36.000 EUR für die Ausstattung des Kranhauses 

(Beschallung, Beleuchtung, Bühne, Bestuhlung, …) müssen bis Ende des Jahres abgerufen 

werden. 

Es wird angeregt, im Zuge der Neuanschaffung alle alten und neuen Einrichtungs- und 

Ausstattungsgegenstände in einer Inventarliste aufzunehmen. In diesem Zusammenhang 

sollten die Kosten für eine Software (Inventarmanagement) überprüft werden (Achim Bialy 

gemeinsam mit Matthias Pitzer) 

Um Platz für die Lagerung der neuen Einrichtungsgegenstände zu schaffen, muss der 

Nebenraum ausgeräumt werden. Die Arbeiten werden von Peter Kruse organisiert. 

 TOP 8 : Veranstaltungen 

Folgende Veranstaltungen finden in den kommenden 4 Wochen im Kranhaus bzw. mit 

Repräsentation des Vereins in der Öffentlichkeit statt: 

• 29.10.2014 Elmshorn liest 

• 30.10.2014 Öffentliche Mitgliederversammlung der SPD Elmshorn 

• 01.11.2014 Fina & Freddy zu Gast im Kranhaus 

• 02.11.2014 Tag der Elmshorner Geschichte 

• 09.11.2014 Markt der Möglichkeiten im Haus der Begegnung, Hainholz 

• 20.11.2014 Urban Gardening 

• 22.11.2014 LAPP (Light Art Performance Photography) mit Frank Ramson und 

Karin Brodowski 

• 28.11.2014 Musik im Kranhaus - Veranstaltung noch offen wg. möglicher 

Konkurrenzveranstaltung auf der Eisbahn; Klärung erfolgt im Laufe der Woche 

TOP 9 : Sonstiges 

Keine weiteren Wortmeldungen. 

 

Der Vorsitzende schließt die Sitzung um 20:15 Uhr. 

 

Das vorliegende Protokoll wurde angefertigt am 23.11.2014 von Achim Bialy. 


